

Zeitschrift: Le messenger suisse : revue des communautés suisses de langue française
Herausgeber: Le messenger suisse
Band: 23 (1977)
Heft: 5

Vorwort: Le dimanche de la bénédiction dans le Lötschental
Autor: [s.n.]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 14.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



« Grenadiers de Dieu » au garde à vous.

Dans le Lötschental, le dimanche qui suit la Fête-Dieu - le 8 juin de cette année - offre dans les villages (Ferden, Wiler, Kippel et Blatten) qui s'égrènent au long de la vallée, le spectacle émouvant de processions

Tous, jeunes et vieux, sont de la procession.



Le Dimanche de la Bénédiction dans le Lötschental



solennelles dans l'imposante nature. Cette expression de la foi, qui porte un nom que l'on chercherait vainement dans le calendrier des fêtes religieuses, est surtout caractérisée par le défilé haut en couleur du corps des « Grenadiers de Dieu ». Ils portent les uniformes rouges des mercenaires valaisans du service des rois de France et de Naples. Aujourd'hui encore, on conserve aux archives paroissiales de Kippel une bannière de la vallée; une fleur de lis rappelle le service à l'étranger. Mais si les hommes revêtent encore cet uniforme, c'est pour témoigner de leur soumission à un autre maître - le Roi des cieux.